

Sujet : [INTERNET] Installation Templemars Ets Verbrugge & fils

De : Philippe Majorczyk <philippe@majorczyk.fr>

Date : 06/11/2019 23:33

Pour : pref-installations-classees@nord.gouv.fr

Copie à : aet.templemars@gmail.com

Madame, Monsieur,

Je vous informe, par le présent courriel, que je m'oppose au projet d'installation à Templemars des Établissements Verbrugge & fils dont le siège social est 2 rue de la prévoyance 59000 Lille.

En espérant que vous n'autoriserez pas ce déménagement, je vous prie de croire, Madame, Monsieur, en l'expression de mes sincères salutations.

Philippe Majorczyk

[11 rue Edouard Watrelot](#)

[59175 Templemars - France](#)

Tel: [+33 \(0\)6 09 63 23 15](#)

courriel: philippe@majorczyk.fr

Avant d'imprimer ce document, pensez à l'environnement !

Always think green before printing !

Ce courriel et toutes ses pièces jointes sont confidentiels et destinés exclusivement à l'usage de la personne à laquelle ils sont adressés. Si vous n'êtes pas le destinataire, nous vous informons que toute utilisation, modification, diffusion, édition ou reproduction (totale ou partielle) de ce courriel et/ou de ses pièces jointes, ou des informations qu'ils contiennent, sous quelque forme que ce soit, est strictement interdite. Si vous avez reçu ce courriel par erreur, merci immédiatement d'avertir l'expéditeur et de le supprimer avec ses pièces jointes ainsi que toute copie, de votre système informatique. Nous ne pouvons assurer la sécurité des informations transmises par voie électronique. Nous déclinons donc toute responsabilité dans l'hypothèse où ce courriel et/ou ses pièces jointes auraient été notamment modifiés, altérés et/ou en cas de transmission d'un virus. Par conséquent, en communiquant avec nous vous acceptez ces risques. Nous vous conseillons de vérifier l'absence de virus dans ce courriel et ses pièces jointes.

This e-mail and its attachments are confidential and intended for use by the above named recipient(s) only. If you are not the intended recipient, please note that any use, modification, dissemination, edition or reproduction (either in whole or partially) of this e-mail and/or its attachments, or of the information contained herein, is strictly prohibited. If you have received this e-mail by mistake, please notify the sender immediately, and immediately delete this e-mail with its attachments and any copy of it from your computer system. We do not ensure the security of electronically transmitted information. Therefore, we take no responsibility in the event this email and/or its attachments may have been for example modified, altered and/or in the case of transmission of a virus. Your communication with us through such means shall signify your acceptance of such risks. We kindly advise you to check whether this email or its attachments are free of viruses.